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TA SAGESSE SEIGNEUR

                                      NOTRE CHEMIN
AMBIANCE
Je viens Seigneur, faisant mon chemin avec tes rêves et les miens.
Donne-moi aujourd'hui et  toujours ta paix,  ta  grâce,  ton amour
pour  que  je  puisse  la  partager  avec  toi  et  avec  tous.
Être ton disciple, c'est opter pour toi comme la seule chose vraie
et fondamentale dans notre vie. Choisir suppose de renoncer, pour
accepter.
Qu'est-ce que tu veux me dire aujourd'hui, Seigneur, qui m'aidera
à renforcer ma suite de toi, à partir des circonstances et de la vie
de ceux qui marchent sur tes chemins, de ceux qui te cherchent et
aussi de ceux qui sont loin.
Où mettre notre cœur ? Toujours dans les autres, les petits,  les
vulnérables,  ceux  qui  ont  le  plus  besoin  de  vous.
Ma force avec la tienne, dessine et ouvre de nouveaux chemins.

CANTO. José Ibáñez - Aquí estoy, Señor
https://www.youtube.com/watch?v=B1N5u59kiCY 

https://www.youtube.com/watch?v=B1N5u59kiCY


ÉVANGILE – Luc 14, 25-33

« De grandes foules faisaient route avec Jésus ; il se retourna et
leur dit : « Si quelqu’un vient à moi sans me préférer à son père,
sa mère, sa femme, ses enfants, ses frères et sœurs, et même à sa
propre vie, il ne peut pas être mon disciple. Celui qui ne porte pas
sa croix pour marcher à ma suite ne peut pas être mon disciple.
Quel est celui d’entre vous qui, voulant bâtir une tour, ne com-
mence par s’asseoir pour calculer la dépense et voir s’il a de quoi
aller jusqu’au bout ? Car, si jamais il pose les fondations et n’est
pas capable d’achever, tous ceux qui le verront vont se moquer de
lui : “Voilà un homme qui a commencé à bâtir et n’a pas été ca-
pable d’achever !” Et quel est le roi qui, partant en guerre contre
un autre roi, ne commence par s’asseoir pour voir s’il peut, avec
dix mille  hommes,  affronter  l’autre  qui marche contre  lui  avec
vingt mille ? S’il ne le peut pas, il envoie, pendant que l’autre est
encore  loin,  une  délégation  pour  demander  les  conditions  de
paix. Ainsi donc, celui d’entre vous qui ne renonce pas à tout ce
qui lui appartient ne peut pas être mon disciple. »

Approfondissons l’Évangile
Commençons par la phrase de Jésus concernant nos attachements fami-
liaux ; il ne nous dit pas de les compter pour rien désormais : ce serait
injustement et inutilement cruel pour ceux qui nous entourent ; et ce se-
rait contraire à tout son enseignement d'amour et tout simplement aux
commandements (« tu honoreras ton père et ta mère ») ; cela veut sans
doute dire : ces attachements sont bons, mais ils ne doivent pas être des
entraves ; un attachement qui nous empêcherait de suivre le Christ ne
serait pas un véritable amour. Désormais, le lien qui nous unit au Christ
par le Baptême est plus fort que tout autre lien terrestre. 
Mais la difficulté de cet évangile est ailleurs : car, à première vue, on ne
voit  pas  très  bien  le  rapport  entre  les  différentes  parties  ;  première
phrase de Jésus : « Si quelqu'un vient à moi, sans me préférer à son
père, sa mère..., il ne peut pas être mon disciple... » Ce qui sera repris en
écho (en inclusion) dans la dernière phrase : « Celui d'entre vous qui ne
renonce pas à tous ses biens ne peut pas être mon disciple. » Entre ces
deux phrases, deux petites paraboles : celle de l'homme qui veut bâtir
une tour, et celle du roi qui part en guerre ; leurs leçons se ressemblent :
quand on veut bâtir une tour, il faut commencer par faire ses comptes si
on ne veut pas s'embarquer dans une folie ; quant au roi qui envisage



une guerre, lui aussi, ferait bien de faire d'abord l'inventaire de ses pos-
sibilités : la sagesse consiste à ajuster ses ambitions au niveau de ses
moyens.
En fait, Jésus dit bien la même chose tout au long de ce passage : « Ac-
ceptez de n'avoir pas de sécurités : ma grâce vous suffit. » Déjà, la pre-
mière lecture tirée  du livre de la Sagesse nous l'avait bien dit : la sa-
gesse de Dieu n'est pas celle des hommes ; ce qui paraîtrait une folie
aux yeux des hommes est la seule sagesse valable aux yeux de Dieu.
Avec lui, on est bien toujours dans la logique du grain de blé : il accepte
d'être enfoui, mais c'est à ce prix qu'il germe et donne du fruit.
Bienheureux donc ceux qui sauront se désencombrer des fausses pré-
cautions... C'est peut-être cela se préparer à passer par la porte étroite
dont il était question au vingt-et-unième dimanche (Lc 13, 24)

De pistes pour la prière
1. Comment vis  tu la relation avec les parentes,  vivant ou

morts? Quels trais positifs sont resté dans ta vie? Il y a des
éléments qui peuvent améliorer?

2. A quoi t’invite l’Évangile de ce dimanche?
3. Dans  la  société  où nous  habitons,  quels  lumières  nous

offre cet Évangile?

MUSIQUE AMBIENCE. Every Breath – Lydia McCauley
https://www.youtube.com/watch?v=vG--gGlasas 

____________________________________TU INSPIRES MA VIE
                                                                     EMBRASE MES RÊVES

DANS TA SAGESSE, NOUS SOMMES UN
Avec toi, Seigneur, en avant.
Le chemin est large,
sûr, ferme, accueillant,
facultatif, immense, futurible.
Ton chemin est libre.
Parfois, nous faisons des pas en avant,
parfois, nous devons nous arrêter,
pour regarder et voir,
ce qu'il y a dessus,
qui, le parcoure.
Parfois, nous faisons marche en arrière.

https://www.youtube.com/watch?v=vG--gGlasas


Tout est un choix,
laisser pour accueillir,
se libérer pour être libre.
Choisir aujourd'hui Ton chemin,
engage ma vie.
De la radicalité
je veux te suivre.
C'est le but de cette vie,
savoir à qui j'ai fait confiance
et  continuer à faire confiance.
En liberté, faites votre chemin.
Regarder vers l'avenir,
également à côté,
en haut et en bas.
Discerner et être passionné.
Pour depanser à chaque étape,
la vie offerte
pour Te mettre 
au centre de la vie.
Marcher et s'arrêter,
prendre et laisser,
recevoir et donner,
aimer et aimer encore.
Laissez-nous être un avec vous.
Retrouvons notre tradition,
mettons à jour notre identité.
Soyons un avec Toi.
Et à notre manière,
marchons d'un pas ferme,
en optant pour la bonté,
la justice et l'amour.
Aujourd'hui, soyons un avec toi

CHANT. Encontré mi Lugar (Kairy Márquez) - José Ibáñez
https://www.youtube.com/watch?v=8yyGt2-ES4s 
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